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2021/396
Schriftliche Anfrage von Dr. Balz Bürgisser (Grüne) und Felix Moser (Grüne) vom 29.09.2021:
Schadstoffbelastete Spielplätze in der Stadt, Situation bei den öffentlichen Spielplätzen und Spielplätzen auf Kindergarten-
und Schularealen, Darlegung der getroffenen Massnahmen, Strategie zur Sanierung der kontaminierten Böden sowie
Hintergründe zur Standortwahl für solche Spielplätze in einer belasteten Umgebung

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 48 vom 19. Januar 2022).


